



Estimados Padres y Apoderados:

Junto con saludarles es nuestro deber comunicarles que el día Jueves 11 de marzo, dos trabajadoras del establecimiento educacional, una Docente y una Técnico en Educación, nos informaron telefónicamente que luego de haberse realizado el examen de PCR el día Miércoles 10 de marzo en un centro de salud, resultaron ser casos confirmados de Covid-19.

Tal situación fue dada a conocer por el Colegio inmediatamente a la Jefa Provincial del Departamento de Educación Provincial de Llanquihue, quien de conformidad al protocolo de vigilancia epidemiológica de investigaciones de brotes y de medidas sanitarias del Ministerio de Salud contenido en Ordinario Nº53 de 4 de marzo del año en curso de dicho Departamento Provincial, nos señaló que será esa Jefatura quien dará cuenta de tal situación a la Seremi de Salud, para que dicho Servicio informe al Colegio las acciones a seguir por la Directiva del establecimiento a fin de resguardar a la Comunidad.

Es del caso señalar que nuestro Colegio ha sido riguroso en cumplir con los protocolos impartidos por el Ministerio de Salud y con las instrucciones y lineamientos fijados por el Ministerio de Educación para el retorno seguro de nuestros alumnos y alumnas; sin embargo para ello se necesita de la cooperación y el compromiso de todos nuestros colaboradores y miembros de la comunidad escolar, entre otras medidas, quedándose en sus casas cuando presenten uno o más síntomas asociados al Covid 19 o cuando han tenido contacto estrecho con un caso confirmado.

Finalmente, señalarles que en cuanto recibamos las instrucciones del Servicio de Salud acerca de los procedimientos a seguir se las haremos saber a la brevedad.

Atentamente,

Director Establecimiento